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San Diego Wave FC negou acusações de discriminação e
descuido pelo bem-estar mental de suas funcionárias

A San Diego Wave FC,  da National Women's Soccer League (NWSL), rejeitou acusações de que
"a organização frequentemente perpetuava discriminação contra mulheres e demonstrava
desprezo  total pelo seu longo prazo saúde mental".
As acusações foram feitas xiamen vbet electronics co. ltd uma declaração postada na conta X
de uma ex-funcionária  da equipe, Brittany Alvarado.
O clube descreveu as declarações sobre si mesmo e xiamen vbet electronics co. ltd presidente
como "inverídicas e difamatórias" e disse  que seguiria "todas as vias legais disponíveis para
abordar adequadamente este assunto".
A declaração, assinada por Alvarado, também alegou que a  presidente do clube, Jill Ellis, "criou
um ambiente xiamen vbet electronics co. ltd que comportamentos abusivos entre seus
subordinados são permitidos para florescer".
Alvarado também  pediu à National Women's Soccer League NWSL que removesse Ellis de San
Diego e da liga, dizendo que o tratamento  sob xiamen vbet electronics co. ltd liderança "foi
nada menos que alterante de vida e devastador para nossa saúde mental".
Não pudemos verificar nenhuma das  alegações de Alvarado e entraram xiamen vbet
electronics co. ltd contato com ela pedindo comentários.
Ellis disse terceiro que a saúde mental é uma "prioridade"  no clube e que eles "tem medidas de
suporte" para qualquer funcionário que possa precisar deles.
"Nosso pessoal e eu sempre  honraremos como alguém se sente", disse Ellis xiamen vbet
electronics co. ltd um comunicado ao betnacional tem cassino.
"No tempo, respondemos ativamente aos funcionários que mostram ou  expressam necessidades
relacionadas à xiamen vbet electronics co. ltd saúde mental. Gostaria de reforçar que o Wave
FC tem um Programa de Assistência aos  Empregados robusto que é promovido regularmente
aos funcionários.
"Continuarei a proteger a confidencialidade de funcionários antigos e atuais. Quando relatos de 
má-tratamento têm sido feitos, os levamos a sério e investigamos-os minuciosamente.
"Além disso, quando apropriado, terceiros independentes nos ajudam a avaliar  nosso local de
trabalho. Em nenhuma ocasião essas avaliações descobriram qualquer mau comportamento do
clube.
"O que fazemos é tudo sobre  fomentar uma cultura de respeito, inclusão e excelência. As
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alegações falsas neste post não apenas são prejudiciais pessoalmente, mas também  distraem
da incrível obra e progresso que alcançamos juntos como time. É importante abordar essa
informação de forma rápida e  eficaz.
"Nosso foco continua sendo seguir xiamen vbet electronics co. ltd frente e continuar a construir
um time forte e unido".
Ellis atuou como técnica da  Seleção Nacional Feminina dos EUA (USWNT) de 2014-2024, onde
ajudou a liderar o time para dois títulos da Copa do  Mundo xiamen vbet electronics co. ltd
2024 e 2024. A 57-anos foi nomeada presidente inaugural do Wave xiamen vbet electronics co.
ltd 2024, antes da temporada de estreia  do clube.
Alvarado, que era um gerente de {sp} e criativo do clube, disse que renunciou ao clube xiamen
vbet electronics co. ltd 7 de  junho e que recebeu um e-mail 10 dias depois de um membro não
identificado da liderança sênior chamando-a de "a  pessoa mais patética que eu já conheci" e que
estavam "felizes que você não esteja mais com o clube".
O Wave  chamou o e-mail de "fabricado" e denunciou as acusações contra Ellis como
"categoricamente falsas".
Alvarado também criticou a liga, dizendo que  ela "consistentemente falhou xiamen vbet
electronics co. ltd tomar ação significativa" e "fechou os olhos para um padrão de
comportamentos profundamente danosos" dentro do  Wave.
Um porta-voz da NWSL disse xiamen vbet electronics co. ltd um comunicado àquele a
"segurança, saúde e bem-estar de todos os associados à nossa  liga é a nossa prioridade
máxima.
"Tomamos muito a sério qualquer e todos os relatos de potencial má-conduta, contratamos
investigadores qualificados  de forma independente para revisar essas alegações
minuciosamente e agimos quando as alegações são apoiadas pelos fatos descobertos.
"Temos exigido ação  corre ```arduino o quando os relatos têm sido corroborados, até e incluindo
a remoção de indivíduos que não  atendem a nossos valores e padrões."
"Encorajamos qualquer pessoa com informações sobre potencial mau comportamento a relatar
essa má-conduta à Oficial  de Segurança da Liga. Alternativamente, as pessoas podem relatar de
forma anônima via Real Response, enviando uma mensagem de texto  para 872-259-6975."
Em dezembro de 2024, a NWSL e xiamen vbet electronics co. ltd associação de jogadoras
lançaram um relatório de investigação independente de 128  páginas após uma inquérito de 14
meses nas alegações de "discriminação, assédio, abuso (físico, emocional ou sexual) e
retaliação" dentro  da liga profissional feminina.
A equipe investigativa conjunta, que incluiu membros de dois escritórios de advocacia, descobriu
"conduta generalizada de má-conduta  direcionada a jogadoras da NWSL" por aqueles xiamen
vbet electronics co. ltd posições de poder.
O relatório concluiu que além das instâncias previamente relatadas de  abuso sexual e
manipulação, há condições de trabalho voláteis e manipuladoras há muito tempo para as
jogadoras que "ocorreram na  grande maioria dos clubes da NWSL xiamen vbet electronics co.
ltd diferentes momentos, desde os primeiros anos da Liga até o presente."
A liga agora  de 14 times foi fundada xiamen vbet electronics co. ltd 2012.
O Wave atualmente está xiamen vbet electronics co. ltd 10º lugar com um recorde de 3-6-6 e
está  programado para jogar novamente na sexta-feira contra o Portland Thorns.
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El diseño de asientos de avión que desató una milicia de  memes, encendió una tormenta
mediática y se convirtió en un sinónimo de innovación en la aviación, para bien o para  mal.
Y ahora el asiento de avión de dos niveles está de regreso, solo que esta vez con una vuelta de 
tuerca.
El diseñador Alejandro Núñez Vicente sigue siendo un creyente apasionado de que los asientos
de dos niveles son el futuro  del vuelo. Ha pasado sus veinte años (todos cinco de ellos hasta
ahora) perfeccionando su visión de los asientos de  clase económica de doble nivel. Ahora se ha
centrado en la siguiente iteración de su sueño: una versión de lujo  para pasajeros de primera
clase y clase ejecutiva.

Crear más espacio y una mejor experiencia para los pasajeros

"Ahora que sabemos que  la economía funciona y que se está moviendo, pensamos: '¿Por qué no
ir al otro extremo de la cabina y  hacer un híbrido de negocios/primera clase?'", dice Núñez
Vicente, hablando conTravel en la Feria del Interiores de Aeronaves en Hamburgo,  Alemania,
una de las mayores ferias de aviación del mundo, donde está mostrando la última iteración de su
diseño.
El eje  de la visión de Núñez Vicente sigue siendo el mismo: eliminar el compartimento superior
para crear dos niveles de asientos  de avión en una cabina "con un pasajero sentado
directamente debajo de otro.
Pero mientras el concepto de clase económica imagina  tres asientos en las filas superiores e
inferiores, este nuevo concepto, llamado "clase elevada", concibe solo un asiento en la  fila
inferior y dos en la fila superior en una configuración de sofá. Cada fila está diseñada para ser
aislada,  privada y incluir los lujos del viaje elite – cama plana, privacidad y espacio abundante
para las piernas.
El objetivo, según  Núñez Vicente, es
Crear más espacio para más asientos en el avión. Pero también dar a los pasajeros una  mejor
experiencia que la que tienen hoy en día en negocios o primera clase.
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